

二条中だより

京都市立二条中学校

10月号

令和 7年 9月30日(火)

[Eメールアドレスnijo-](mailto:nijo-)

c@edu.city.kyoto.jp



体育大会、大変盛り上がりました。

9月11日（木）、体育大会が実施されました。今年度も島津アリーナでの開催となりました。夏休み前から取り組んできた各学年のダンスをはじめとして、生徒たちは日ごろの取組の成果を十分発揮してくれました。応援も大変盛り上がり、思い出に残る体育大会となりました。参観いただいた皆様、ありがとうございました。



ピースランとの交流に取り組みました

9月29日（月）午後、3年生が『Peace Run』で訪れた海外の方との交流活動に取り組みました。生徒会本部役員からの学校紹介ののち、共に手話コーラスに取り組みました。ピースランの方からのアクティビティでも大いに盛り上がり、貴重な国際交流の場となりました。



秋季新人大会、がんばっています。

1・2年生主体の新チームでの活動がスタートした部活動ですが、早くも新人戦が行われています。来月も多くの部活動で大会が予定されています。夏の暑い中で頑張った成果を、存分に発揮してください。

